

La Palabra se hizo carne

Salomé Arricibita

La Palabra existió desde el principio,
llevando Vida y Amor, salvando abismos
encarnándose en la fragilidad de un niño
convirtiéndose en Luz de nuestro camino

La Palabra existió desde el principio
y la Palabra era Dios y al mundo vino
iluminando las tinieblas con su brillo
haciéndonos, de la esperanza, los testigos

Y LA PALABRA SE HIZO CARNE
Y ACAMPÓ ENTRE NOSOTROS
COMO ETERNA PROMESA DEL PADRE:
NUNCA ESTUVIMOS SOLOS
NUNCA ESTUVIMOS SOLOS
NUNCA ESTAREMOS SOLOS
NUNCA ESTUVIMOS SOLOS
NUNCA ESTUVIMOS SOLOS
NUNCA ESTAREMOS SOLOS